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みなさんの物理やりたい！という意思は確認できました！



例のアレ

B2JAMの今後について 2017/6/24 3

みなさんの物理やりたい！という意思は確認できました！
except 関西



ミーティング？

▪ Physics meetingに人を送りたいと言いましたが、
敷居が高い（誤用）と感じる人も居るでしょう。

▪特に院生の人は最初は日本語で…という人も多いかも
しれません。

▪月１回くらい、B2J Analysis Meetingを持ちたいと
思います。

▪多分、同じ時間に固定すると、ずっと出られないという人
も出てきてしまうので、２つくらい候補を作って、偶数月
と奇数月で曜日・時間を変える。
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Doodle

日付より、曜日を気にしてください。
（次回は７月下旬になると思いますが）
各機関毎で入力してください

http://doodle.com/poll/q6z8cesc5fhc5ddu
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http://doodle.com/poll/q6z8cesc5fhc5ddu


例えば…

▪名古屋のAleさんが（B→φKsやってます）

π０質量が135MeVあたりに出てるのを

見つけてます。

こういう情報交換があるだけでも、

解析やってる人はずいぶん助かるんでは

ないでしょうか？
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例えば…その２

▪ stdPi0からpi0:allがなくなったんでっすよ、奥さん！
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https://confluence.desy.de/display/BI/Physics+StandardParticles

std*は、よくある、ParticleListの省略形

https://confluence.desy.de/display/BI/Physics+StandardParticles


他によい提案がありますか？

▪日本グループの活性化について
▪おバカメーリングリストほしいですか？

（ここではバカな質問してもはずかしくない！！）
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